

3.12.2020

Potenziale bei der Platzneugestaltung Obelisk besser nutzen

Antrag:

Der Bezirksausschuss Schwabing-West beantragt, bei der Platzneugestaltung an der Winzererstraße mit Lothstraße und Georgenstraße, die Verkehrsinsel an den Gehweg anzubinden. Der gewonnene Raum soll der Erweiterung des öffentlichen Platzes dienen, mehr Baumpflanzungen ermöglichen und Raum für Bestuhlung und/oder Ausschankflächen bieten.

1. IST: Neugestaltung mit Insel



2. SOLL: Neugestaltung mit Platz



Begründung:

Die Umgestaltung des Platzes sieht momentan eine Insellösung vor. Mit viel Aufwand wird die Insel zwar vergrößert und z.T. durch Neupflanzungen beschattet, jedoch bleibt der Platz eine erweiterte Verkehrsinsel. Damit die gewonnene Aufenthaltsqualität auch entsprechend genutzt werden kann wäre es sinnvoller, den Abschnitt der Winzererstraße direkt dem Platz zuzuschlagen (siehe Abbildung 2). Dadurch wird die Zugänglichkeit des Obeliskens und der Blumenbeete in der Mitte verbessert und der Platz zusätzlich verkehrsberuhigt. Auch Kinder könnten diesen Platz ungehindert nutzen. Zudem ergibt sich durch die Erweiterung die Möglichkeit einer größeren Freischankfläche am südlichen Platzbereich sowie Platz für weitere Baumpflanzungen auf der Süd-Ostseite.

Florian Schönemann
Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen
BA4 / Schwabing-West

Grüne-Fraktion im
Bezirkssauschuss 4
Schwabing-West

